
Kinder- und Jugendwerk Ost 
Referat Freiwilligendienste 

Paul-Gruner-Str. 26, 04107 Leipzig
E-Mail: fsj@kjwost.de 

Telefon: 0341/9603293  
www.dein-freiwilligendienst.de    

2025/2026 Bewerbung für Jahrgang: 

Name, Vorname: 

Straße: 

PLZ/Wohnort: 

Bundesland: 

Telefon (Festnetz)

Telefon (Mobi)l: 

E-Mail Adresse:

Geburtsdatum & -ort:

Staatsangehörigkeit*:

Religion*:

Kinder*:  nein  ja Alter Kind oder Kinder*: 

Ihr höchster Schulabschluss (bitte ankreuzen)*: 

 Realschule Hauptschule ohne Abschluss

 Fachoberschule  Gymnasium
  Hauptschule mit Abschluss

 Andere Schule - welche?:

Abschlussjahr:

 abgebrochenStudium*: abgeschlossen als: 

Ausbildung*:  abgeschlossen als:  abgebrochen

als: 

 nein

Bitte wenden! 

f r e i w i l l i g e n d i e n s t 

BEWERBUNG FÜR EINEN FREIWILLIGENDIENST 
FREIWILLIGES SOZIALES JAHR (FSJ) 

BUNDESFREIWILLIGENDIENST (BFD) auch über 27 Jahre 

Wann haben Sie zuletzt gearbeitet?*: 

Berufsziel*:  

Interessen*:  

Führerschein*:       ja 

Bei gedruckter Version 
bitte hier ein Passbild 

einkleben*

oder

bei digitaler Version 
Passbild im jpg-Format 

mitschicken!*

Weiblich

2026/2027(Zutreffendes ankreuzen!) 
Männlich Inter/Divers

Nichts von den zwei nachfolgenden Punkten: 



In welchem Bereich möchten Sie arbeiten? Sie können mehrere ankreuzen.* 

Krankenhaus 

Fachklinik/Rehaklinik 

Altenpflege 
Behindertenhilfe 

Jugendarbeit ¹ 
Schule ¹ 
Kirchgemeinde 

Suchthilfe ¹  
Kindertagesstätte 

Mindestalter 18 Jahre¹

Haben Sie sich schon ehrenamtlich engagiert? Wenn ja, wo? (ehrenamtliche Tätigkeiten in der 
kirchlichen Kinder- & Jugendarbeit, Vereinen, Initiativen etc.)*: 

Was erwarten Sie von dem Freiwilligendienst?* 

Warum möchten Sie einen Freiwilligendienst machen?*: 

Beginn des Freiwilligendienstes
Der Freiwilligendienst beginnt meistens am 1. September eines Jahres.
Wenn später noch ein Platz frei wird, kann der Start auch bis zum 1. März im nächsten Jahr sein.

Datenschutz – einfach erklärt
Wir speichern Ihre Daten, um Ihre Bewerbung zu bearbeiten.
Dafür nutzen wir ein Computer-Programm mit dem Namen Sodys.
Wenn Sie ein Formular ausfüllen oder sich anmelden, werden Ihre Daten an Sodys weitergegeben.
Wenn Sie online zustimmen (zum Beispiel zu Bedingungen), wird auch Ihre IP-Adresse gespeichert.
Wir speichern Ihre Daten, bis der Freiwilligendienst endet.
Sie müssen Ihre Daten nicht angeben.
Ohne Ihre Daten können wir Ihre Bewerbung aber nicht bearbeiten.
Ihre Daten werden nur in Deutschland gespeichert. Sie werden nicht an andere weitergegeben.

Bei Minderjährigen Angaben zu den Erziehungsberechtigen: 

Name: 

Anschrift: 

Telefon: 

Alle Angaben mit diesem Zeichen (*) sind freiwillig.
Sie müssen diese Angaben nicht machen.

Die Angaben helfen uns aber sehr.
So können wir eine passende Einsatzstelle für Sie finden.
Und wir können Sie gut begleiten und unterstützen während des Freiwilligendienstes.
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